
Porque apenas hoy están consultando a la Ciudadanía?  Me parece inverosímil como es que tienen 

años colgándose la medallita y apenas nos consultan?   

Considero que en este punto la opinión de los ciudadanos no es relevante, es solo un requisito 

gubernamental para justificar el recuso que ya se gastó.  

 

Las cosas no se hacen de esa manera, no me parece, hay recursos que se solicitan y se otorgan 

nunca sabemos que se hace con él y la Ley de transparencia es como dar atole con el dedo, que 

paso con el recurso de iluminemos Chihuahua? ahora resulta que se lo gastaron en lucesitas led?  

 

No lo sé no me convence, al menos yo requiero claridad en los proyectos, incluyendo el Relleno 

Sanitario, que paso? en que beneficia a la Capital?  No estoy aun tan convencida de los resultados 

de Chihuahua como para que abarquen una Ciudad tan compleja como Juárez. 


